



Creel dice que México vive emergencia nacional por violencia

México vive una "emergencia nacional" por violencia e inseguridad, dijo este jueves el aspirante a la candidatura presidencial de la coalición opositora Va por México y actual presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, en la ciudad de Monterrey, Nuevo León. Ante esta "emergencia", dijo Creel, el conservador Acción Nacional (PAN), al que pertenece, y el otrora oficialista Revolucionario Institucional (PRI), rivales históricos, decidieron unirse para ir en contra del gobernante Movimiento Regeneración Nacional (Morena), fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en las elecciones presidenciales de 2024.

<https://www.info7.mx/nuevoleon/creel-dice-que-mexico-vive-emergencia-nacional-por-violencia/8538498344>